
COMUNE DI CESENA 
 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 

QUARTIERE n. 4 “Cervese Sud” 
 
 

VERBALE N. 9 - ANNO 2022 
 

Il giorno 04.10.2022, alle ore 21.00, presso la sede del Quartiere, sita in 
Via Cervese, 1260, a seguito di avviso scritto, inviato in tempo utile ai 
consiglieri, in seconda convocazione il 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 

Presiede e verbalizza Diego Paglierani – Presidente di Quartiere 

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 

Presenti Cognome e nome dei consiglieri Presenti Cognome e nome dei 
consiglieri 

AG BALESTRA ENRICA P PAGLIERANI DIEGO 

AG BENVENUTI MAURO P PIVI SIMONE 

AG CASADEI ALICE P SIBONI VIOLA 

P CELLINI FABRIZIO P SPAZZOLI FRANCO 

P COLLINI VITALIANO P TURCI CARMEN 

AG FUSCO ALESSANDRO P ZANOTTI GIORGIO 

P GIANNATEMPO TOMMASO // // 
P (presente); A (assente); AG (assente giustificato) 

 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 9 consiglieri 
degli 13 assegnati al Consiglio, il presidente dichiara aperta la seduta. 



ORDINE DEL GIORNO: 
 

1. Incontro con la Giunta Comunale; 

 

^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 

 

PRIMO PUNTO – Incontro con la Giunta Comunale 
 

Nella giornata del 4 ottobre 2022 la Giunta Comunale ha fatto visita al quartiere Cervese Sud. Dopo aver 
tenuto la riunione di Giunta presso la sede del quartiere, la Giunta ha incontrato alcuni cittadini che avevano 
necessità di riferire alcune piccole problematiche del quartiere. In seguito, insieme ad alcuni Consiglieri di 
Quartiere, durante la mattinata, ha avuto luogo una visita presso due aziende aventi sede nel Cervese Sud. 
La prima parte della visita si è svolta presso Agronica Group, seguita da un tour dello stabilimento di 
Technogym. 
Entrambe le aziende hanno avuto la possibilità di esporre alla Giunta Comunale le problematiche che stanno 
affrontando, nel dettaglio: 

• Messa in sicurezza di Via Calcinaro, cui si aggiunge la realizzazione di una pista ciclopedonale 
• Implementazione di una o più fermate dei mezzi pubblici su Via Calcinaro 
• Difficoltà nel reperire personale qualificato 
• Carenza di case e alloggi in affitto 

In serata, durante la riunione del Consiglio di Quartiere si è discusso dello stato di avanzamento dei progetti 
previsti nel patto di quartiere. 
Nel corso della discussione si sono affrontati i seguenti temi: 

 
• Il Consiglio di Quartiere ha sollecitato la Giunta sul tema della viabilità relativamente al progetto del 

“Nuovo Ospedale di Cesena” oltre a fare presente il vasto interesse che gran parte della cittadinanza 
sta avendo verso la realizzazione del “Novello” (il bando è molto atteso da diversi cittadini). 

• Si è trattato il tema della realizzazione della pista ciclopedonale su Via Cerchia di Sant’Egidio. Si è 
trattato anche della necessità di realizzare un’opera simile anche in Via Madonna dello Schioppo. 

• Per Via Madonna dello Schioppo il Consiglio richiede l’installazione di illuminazione e semafori a 
chiamata nei tre attraversamenti pedonali. 

• Il Consiglio ha nuovamente chiesto alla Giunta di valutare la possibilità di realizzare una rotonda 
all’incrocio tra Via Madonna dello Schioppo e Via Colombo Barducci, che allevierebbe in modo 
sostanziale le problematiche delle vie limitrofe. 

• Nell’ottica di avere un Quartiere più pulito è stato accolto con favore il progetto degli “spazzini di 
quartiere”. Si è, inoltre, richiesta l’eliminazione totale dei bidoni per il conferimento di panni usati, visto 
che spesso vengono usati non correttamente e ciò genera sporcizia e confusione nei punti di raccolta 
e aree limitrofe. 

• Si è fatto un punto sullo stato delle cose per quel che riguarda il “sociale”. Citiamo la situazione degli 
affitti, il numero di persone in difficoltà, la situazione dei minori ed eventuali situazioni problematiche 
o in cui si è reso necessario un intervento, la realizzazione di spazi dedicati al ritrovo dei giovani. 

• Si è affrontato brevemente il tema della realizzazione della “Biblioteca di Quartiere” auspicando un 
inizio dei lavori nel più breve tempo possibile. 

^^^^^^^^^^^^^^^ 
La seduta è tolta alle ore 22.45 
Allegati: // 
Letto, approvato e sottoscritto. 

 
 

il Presidente  
Diego Paglierani 


